

# *L'ONU salue les progrès de Cuba en matière de développement social et environnemental*

---



La Havane, 6 juin, (RHC/ACN).- Mirta Kaulard, coordinatrice résidente des Nations Unies à Cuba, a souligné que notre pays a des indicateurs de développement social et environnemental grâce auxquels il se fait remarquer dans la communauté internationale.

Au cours d'un meeting organisé à l'occasion de la journée mondiale pour la protection de l'environnement, Mirta Kaulard a rappelé que Cuba produit et commercialise des produits biotechnologiques et que 15% du territoire national est déclaré zone protégée.

Elle a d'autre part salué l'élimination par Cuba de la transmission du SIDA de la mère à l'enfant et le contrôle épidémiologique efficace sur la dengue et le zika, deux maladies tropicales qui frappent de plein fouet notre région.

De son côté, America Santos, vice-ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement a tenu à souligner la priorité qu'accorde notre pays à l'adaptation au changement climatique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95872-lonu-salue-les-progres-de-cuba-en-matiere-de-developpement-social-et-environnemental>



**Radio Habana Cuba**